

COMMUNIQUE DE PRESSE

Laténium

Baptême de l'Auditoire Michel Egloff

Au lendemain des festivités organisées pour son 10^e anniversaire, le Laténium honore aujourd'hui son fondateur, le professeur Michel Egloff. Afin de lui témoigner durablement la reconnaissance des autorités cantonales, la salle de conférences du musée sera officiellement baptisée "Auditoire Michel Egloff" lors d'une cérémonie qui se tiendra vendredi 27 avril 2012 au Laténium sous la présidence du conseiller d'Etat Philippe Gnaegi, chef du Département de l'éducation, de la culture et des sports (DECS), et en présence des autorités de l'Université de Neuchâtel. La cérémonie sera suivie de la projection d'un film retraçant la brillante carrière de Michel Egloff.

La carrière du professeur Michel Egloff a été jalonnée de nombreux succès et de titres prestigieux. Elle a été marquée en particulier par la conception et la réalisation du nouveau musée cantonal d'archéologie de Neuchâtel. Inauguré en 2001, lauréat du Prix du musée du Conseil de l'Europe, le Laténium jouit d'une réputation internationale qui en fait l'un des principaux fleurons culturels du canton de Neuchâtel. "L'Histoire de la Suisse pour les nuls" présente d'ailleurs même le Laténium comme l'une des dix réalisations majeures de l'histoire de la Confédération helvétique, aux côtés de la montre Swatch et de la Croix-Rouge!

Afin de témoigner au célèbre professeur durablement la reconnaissance des autorités cantonales, la salle de conférences du musée sera officiellement baptisée "Auditoire Michel Egloff" à l'occasion d'une cérémonie qui se tiendra au Laténium vendredi 27 avril 2012, présidée par le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi, chef du DECS et en présence des autorités de l'Université de Neuchâtel. La cérémonie sera suivie de la projection d'un film réalisé par Yves Gertsch et Manuel Adam (TVP Production) retraçant la brillante carrière de Michel Egloff. D'une durée d'environ 25 minutes, ce film est composé de montages de reportages télévisés, de documents d'archives et d'extraits d'une interview réalisée récemment pour la série "Archives pour demain".

Le choix de l'"Auditoire Michel Egloff" est significatif: c'est en effet dans cet auditoire que sont organisés les cours universitaires, les conférences, les débats publics, les colloques et les congrès savants organisés par le Laténium et l'Institut d'archéologie. C'est donc sous l'égide du fondateur du musée, le professeur Michel Egloff, que seront dorénavant placées toutes ces manifestations scientifiques qui nourrissent le travail public du Laténium.

A l'attention des nouvelles générations de chercheurs réunies à l'avenir dans cette salle, le nom du fondateur du musée servira de stimulation à envisager toujours la résonance sociale de l'archéologie et la responsabilité publique de l'archéologue – deux préoccupations qui ont constamment guidé les travaux scientifiques et l'engagement public de Michel Egloff.

- **Le Laténium propose deux projections publiques intégrales de l'interview de Michel Egloff par Marc-Antoine Kaeser pour "Archives pour demain" (Manuel Adam, TVP productions, env. 95 min.), le dimanche 6 mai, à 11h00 et à 14h00. Ces projections seront organisées en présence de Michel Egloff, qui répondra volontiers aux questions du public.**

Pour de plus amples renseignements :

Philippe Gnaegi, conseiller d'Etat, chef du DECS, tél. 032 889 69 00.

Marc-Antoine Kaeser, directeur du Laténium, tél. 032 889 89 10.

Neuchâtel, le 24 avril 2012